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出   席   者 

大久保 教育長 

中村 委員 

桐野 委員 

池袋 委員 

長島 委員 

 

宮﨑 教育部長 

中原 教育総務課長 

田子山 学校教育課長 

眞正 学校教育課指導監 

谷川 生涯学習課長 

別府 出水商業高等学校事務長 

川添 青年の家所長 

岡本 学校給食センター所長 

古川 教育総務課 課長補佐兼教育総務係長 

新垣 教育総務課 主任主査 

 

議決事項 

件 名 提案理由 審議の状況 可否の別 

報告第１号 

予算案の作成に係る市長への

意見申し出について（令和４

年度出水市一般会計補正予算

第１３号） 

予算案について、市長の諮問に応

じ、意見を申し出たので報告する

もの。 

特記事項な

し 

受 理 

報告第２号 

出水市学校給食センター運営

審議会委員の任命について 

県教職員及び出水市の人事異動に

より欠員が生じたため、新たに任

命したので報告するもの。 

特記事項な

し 

受 理 

 

その他 
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会  議  要  旨 

 

１ 開 会 

  

２ 会議録の承認 

  令和４年度第１２回及び第１３回教育委員会会議録については、署名に代えて承認さ

れた。 

 

３ 教育長の報告 

（教育長）卒業式の告示、入学式の告示と続くが、今のところ順調に進んでいる。 

全国的に教員不足、各学校に必要な教員が配置出来ない問題があるが、本市に

ついては、必要な人員の欠員補充、病休・休職等の代替・非常勤、現時点では全

部確保することが出来た。 

 

〈各課長等から「教育委員会報告事項」に沿って、所管業務の報告〉 

〈質疑〉 

（桐野委員）学校教育課の４月の行事予定の２７日オール出水教科等部会に教育委員出

席の丸印が付いているが、これは後日案内が来るのか。 

（学校教育課長）教育委員の出席については、確認し、後ほど連絡する。 

 

４ 議事 

報告第１号 予算案の作成に係る市長への意見申し出について（令和４年度出水市一

般会計補正予算第１３号）について 

― 予算案について、市長の諮問に応じ、意見を申し出たので報告するもの ― 

〈教育部長が資料に沿って説明〉 

〈質疑なし〉 

 

〈議決〉 

（教育長） 異議がないので、報告第１号は原案のとおり受理することとする。 
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報告第２号 出水市学校給食センター運営審議会委員の任命について 

― 県教職員及び出水市の人事異動により欠員が生じたため、新たに任命したの 

で報告するもの ― 

〈学校給食センター所長が資料に沿って説明〉 

〈質疑なし〉 

〈議決〉 

（教育長） 異議がないので、報告第２号は原案のとおり受理することとする。 

 

５ その他 

⑴ 教育委員会会議録の公表について 

 ― ホームページでの公表について ― 

（教育総務課長）会議録の公表については、令和５年度４月会議から公開する。以降、順

次ホームページで公開していく。 

 

⑵ 令和５年度学校運営協議会委員推薦者名簿について 

 ― 委員の決定について報告 ― 

（学校教育課長）本年度と来年度は、記載の６校で学校運営協議会委員の申し出があった

ので、このように委嘱した。 

また、高尾野小学校、江内小・中学校、鶴荘学園で、一部委員が変更になった

ので報告する。 

 

⑶ 野田中学校のグラウンド、ＰＴＡ会計からの支出について 

  ― ①グラウンドの改善、②ＰＴＡ会計からの支出の実態について ― 

（中村委員）① 野田中学校の卒業式に行ったとき、校庭と道を挟んでその下にグラウン

ドがあった。校長先生から「それは中学校のグラウンドではない。中学校のグラ

ウンドはこの校庭だけで、運動会などは、その場所を借りて行っている。」という

話を聞いた。野田中学校のグラウンドは狭く運動会も行えないような状況だが、

何か改善や計画があるのか教えていただきたい。 

② ＰＴＡ会計が第２の学校予算になっているというネットニュースについ

て、学校に必要なものをＰＴＡ会計から買ってる例が多いという。記事には、名

古屋市は４月に全学校の実態調査をし、行政が支出すべきものについては予算化
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し、ＰＴＡ会計を使うのやめると書かれていた。 

学校のためにＰＴＡ会計が使われてる実態はあるのではないかと推測するが、

ＰＴＡ会計からどのくらい使われているか実態把握をし、市の予算で出すべきも

のは出すということを、出水市でも考えているのかお尋ねする。 

（教育部長）① 野田中学校の校庭やグラウンドについては、現場を確認させていただき

たい。 

② ＰＴＡ会計の予算についても、実態を確認をさせていただきたい。 

（教育長）② 必要な予算というのは，基本的に一般会計の教育費の予算で計上すべきも

のだと考えている。 

 

⑷ マスクの着用、ＩＣＴ、教員の確保について 

  ― ①今後のマスク着用、②ハード端末のスペック、③教員補充について ― 

（池袋委員）① マスクの着用について、コロナのステージも変わり、今後どうすべきか

２月３月は検討の段階にあり、年度末までは着用のままの状態で終わった。令和

５年度は、今後どうしていくべきなのか示さなければならないと考える。 

私は試しに、マスクを外して街を歩いている。必要だと思うところは着けるが、

今、庁舎内勤務の職員は着ける方向だと聞いているが、やはり誰かが外さないと、

待っていたらいつまでも外れないと思っている。市の状況を鑑みながら、前向き

にどんどん進めていくべきだと思う。マスク着用、給食の在り方の方向性につい

てお示しいただきたい。 

② ＩＣＴについては専門官が配属され、ハードについてはＧＩＧＡスクール

構想で、タブレットが導入された。まだスペックは新しいものなので現在問題な

いが、学校の運営で使うハード端末のスペックはどうなっているのか。全てを新

しくするのは大変難しいが、作業の効率化に支障を来していないか、現状を把握

していただきたいと思う。 

③ 教員の補充について、教員が確保されたということで感謝する。 

（教育長）① マスクの着用については、学校でもマスクを外す機会を意図的に設けるよ

う既に昨年度通知している。 

学校としては、子供たちに無理のない範囲でマスクを外すよう指導しているが、

やはり大勢の中で外すのには勇気が要るみたいで、まだ着用してる例が多いよう

だ。今後また国からの留意点等の通知が出たら、それに沿った形で新たな通知を
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発出する方向で考えている。 

② ＩＣＴについては、教育総務課と一緒に実態を把握し、また報告させてい

ただく。 

 

６ 閉 会 

 


